

Cuba sécurise les produits essentiels dans son panier familial standard

Image not found or type unknown

La Havane, 4 avr (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a prédit de meilleures perspectives pour la distribution du panier familial standard pour les mois d'avril et de mai.

Lors de son intervention dans le programme de communication "[Depuis la Présidence](#)", le dignitaire a partagé cette certitude avec le public après l'arrivée dans les ports cubains de volumes de riz jusqu'au mois de juin, et l'existence du blé nécessaire pour assurer la farine pour le pain de la population au cours du trimestre suivant.

Selon la ministre du Commerce intérieur, Betsy Díaz, et le premier vice-ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement, Oscar Pérez-Oliva, des contrats ont été signés qui garantissent la continuité de la commercialisation de ces intrants tant demandés.

Le responsable du ministère du commerce intérieur a ajouté qu'en avril, des volumes de café, d'huile, de poulet et de riz étaient également disponibles grâce à un don de la Chine et de trois autres pays, ce qui permettra d'augmenter les livraisons aux consommateurs.

Le chef de l'État a expliqué les efforts considérables déployés par le gouvernement pour livrer le panier alimentaire de base, sans fragmentation et sans interruption, tout en rappelant les pressions énormes exercées par le blocus nord-américain contre l'île.

Cette politique unilatérale de Washington empêche l'accès aux financements essentiels pour payer les produits, applique des sanctions aux fournisseurs internationaux et aux banques, ce qui nuit au bien-être de la population cubaine (Source : [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/351392-cuba-securise-les-produits-essentiels-dans-son-panier-familial-standard>



Radio Habana Cuba